

Calma en Gaza tras mortífera escalada de violencia de Israel



Gaza, Territorios Palestinos (RHC) Una relativa calma volvió este lunes a la Franja de Gaza luego de un alto el fuego anunciado por los palestinos, tras la peor escalada de violencia con Israel de los últimos años.

Los palestinos aceptaron un alto el fuego que entró en vigor en la madrugada, en el inicio del Ramadán, informaron responsables palestinos y uno egipcio, que requirieron el anonimato.

Tras dos días de tensión en los que murieron 23 palestinos y cuatro personas del lado israelí, los disparos de cohetes del enclave palestino y las represalias israelíes cesaron a la hora del alto el fuego indicado por los responsables, informó un periodista de la AFP en Gaza.

En una señal de distensión, el ejército israelí anunció el levantamiento de todas las restricciones impuestas a la población civil israelí vecina de Gaza. Aunque no dio más precisiones, estas medidas normalmente incluyen el cierre de escuelas y límites a reuniones públicas.

Egipto, que oficia como intermediario en Gaza, forjó un acuerdo de cese de las hostilidades que entró en vigor a las 04H30 (01H30 GMT), dijeron bajo anonimato un responsable del movimiento islamista Hamás, en el poder en Gaza, y otro responsable de la Yihad Islámica, segunda fuerza en el enclave palestino.

Cientos de cohetes disparados por Hamás y la Yihad Islámica cayeron sobre Israel, que respondió con cientos de ataques contra objetivos y combatientes de esos dos grupos, provocando la peor escalada de violencia desde la guerra de 2014. Israel y Hamás han librado tres guerras desde 2008.

El presidente Donald Trump aseguró el domingo el total apoyo de Estados Unidos a Israel. 'Una vez más, Israel enfrenta una serie de mortales ataques con cohetes por los grupos terroristas Hamás y Yihad Islámica. Apoyamos a Israel 100% en la defensa de sus ciudadanos', tuiteó Trump.

Poco después, el consejero de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Bolton, anunció el despliegue en Oriente Medio del 'portaaviones USS Abraham Lincoln y una fuerza de bombarderos al Comando Central estadounidense en la región', precisando que se trataba de un mensaje 'claro e inequívoco' a Irán.

La Franja de Gaza es escenario desde 2014 de repetidas escaladas de tensión, ante la ausencia de un reconocimiento de Israel por Hamás y de cualquier atisbo de solución al conflicto israelo-palestino.

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, volvió a pedir el domingo una 'contención máxima' y una 'desescalada inmediata'. (Fuente/AFP)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189919-calma-en-gaza-tras-mortifera-escalada-de-violencia-de-israel>



Radio Habana Cuba